

BAKAMLA

Anak Papua Kunjungi Pos Satgas Yonif 527/BY, Diberikan Pemahaman Dasar Kesehatan, Dikenalkan Alkes dan Bagikan Snack di Wilayah Binaan

Achmad Sarjono - DOGIYAI.BAKAMLA.ID

Apr 6, 2024 - 20:54



DOGIYAI - Satgas Pamtas Kewilayaham Yonif 527/Baladibya Yudha Pos Moanemani yang bertugas di Kampung Ikebo, Distrik Kammu, Kabupaten

Dogiyai, Papua Tengah melaksanakan kegiatan memperkenalkan sejak dini alat kesehatan, dilanjutkan bagi snack kepada Anak-anak yang bermain di wilayah binaan Pos Satgas. Sabtu (6/4/2024).

" Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan serta kesadaran akan pentingnya menjaga kesehatan "

Kegiatan memperkenalkan alat kesehatan tersebut dilaksanakan di Pos Moanemani yang berada di Kampung Ikebo Distrik Kammu Kabupaten Dogiyai, personel Pos Moanemani Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 527/BY melakukan pemahaman kepada anak-anak Papua sejak dini tentang pentingnya mencuci tangan, menjaga kebersihan diri, serta pola hidup sehat, " jelasnya.

Dalam kegiatan ini, personel Pos Moanemani Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 527/BY menggunakan metode yang menarik dan interaktif agar siswa-siswi yang terlibat aktif dalam pembelajaran. Mereka juga menyajikan dasar materi dalam bentuk gambar, video, dan contoh nyata agar lebih memudahkan Anak-anak dalam memahami materi yang disampaikan.

Selain itu, Dantonkes Letda Ckm Ali Mansur dari Pos Moanemani juga memberikan pemeriksaan kesehatan ringan kepada Anak-anak. Pemeriksaan meliputi pengukuran suhu tubuh, pengukuran tekanan darah, dan pemeriksaan kesehatan lainnya. Hal ini dilakukan untuk mendeteksi adanya penyakit atau masalah kesehatan yang mungkin belum terdeteksi sebelumnya.

Kegiatan dan bagi snack ini mendapatkan respon yang sangat positif dari Anak-anak tersebut. Mereka merasa senang dan terbantu dengan menambah pengetahuan tentang kesehatan ini serta menambah kewaspadaan dalam menjaga kebersihan tubuh, " jelasnya.

Hal ini juga sebagai bentuk kepedulian Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 527/BY terhadap masyarakat di sekitar wilayah binaan. Dalam menjaga keamanan dan stabilitas wilayah penugasan, Satgas Pamantas Kewilayahan Yonif 527/BY tidak hanya fokus dalam tugas pokoknya, tetapi juga memberikan perhatian terhadap kesehatan masyarakat di sekitarnya.

Seperti yang pernah disampaikan oleh Dansatgas Yonif 527/BY Letkol Inf Ragil Jaka Utama S.hub.Int, mengatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan salah satu bentuk implementasi dari tugas pokok TNI dalam membantu serta mensoaliskan masyarakat di wilayah tugasnya. Dirinya berharap, kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi Anak-anak Papua serta dapat menjadi pemahaman yang baik bagi mereka dalam menjaga kesehatan pribadi maupun lingkungan, " jelasnya.

Kegiatan selesai, rasa ucap syukur dan terima kasih dari salah satu anak anak Papua Mariana Bobi 10 tahun kepada personel Pos Moanemani yang telah membagikan snack ringan kepada anak-anak Papua, harapannya dapat dimanfaatkan sebagai upaya dalam meningkatkan kualitas dan kesadaran kesehatan masyarakat khususnya anak-anak Papua di wilayah Kab. Dogiyai, Papua Tengah, " pungkasnya. (*)